

29 de Marzo del 2006

ELECNOR SE ADJUDICA EN VENEZUELA UN CONTRATO DE 45 MILLONES DE EUROS

Proyecto llave en mano para la modernización de las conexiones eléctricas en el estado de Apure

Madrid, 29 de marzo de 2006.- Cadafe, la empresa estatal de electricidad de Venezuela, dependiente del Ministerio de Energía y Petróleo, ha adjudicado a Elecnor el proyecto llave en mano para el desarrollo de la interconexión eléctrica entre Calabozo y San Fernando, en el estado de Apure. El contrato, por valor de 45,3 millones de euros, incluye la instalación y puesta en servicio de una línea de transmisión de 230 KV que unirá ambas localidades, así como la ampliación de la subestación de Calabozo y la construcción de la subestación de San Fernando II. Su plazo de ejecución es de 20 meses.

Este proyecto, el más importante logrado por Elecnor hasta la fecha en el estado venezolano de Apure, reforzará y modernizará las infraestructuras eléctricas de la región, y mejorará notablemente la calidad del suministro eléctrico que reciben sus cerca de 400.000 habitantes.

ELECNOR, S.A.